

## **La théorie des matriochkas**

(rappel)

### **Qu'est-ce qu'une matriochka ?**

Les matriochkas sont ces fameuses poupées gigognes russes, emboîtées les unes dans les autres depuis la plus grande à l'extérieur jusqu'à la plus petite au centre. Les matriochkas servent de modèle à la compréhension de la structure multiple et souvent contradictoire du mondialisme. En effet le mondialisme nationaliste d'un Trump est non seulement différent mais radicalement opposé au mondialisme des partisans du gouvernement mondial. Et ces partisans du gouvernement mondial sont eux-mêmes divisés en tendances qui n'hésitent pas à se faire la guerre comme naguère l'URSS et l'Allemagne nazie, comme aujourd'hui la Sainte Russie et le très sataniste Otan. Et il existe deux autres tendances mondialistes que nous allons décrire.

### **Les quatre poupées mondialistes**

Le mondialisme qui aujourd'hui pilote quasiment tous les pays et les nations du monde n'est pas un monolithe. Il a en son sein quatre tendances radicalement distinctes qui se livrent des guerres asymétriques :

- l'impérialisme américain dont Trump est le dernier représentant,
- les partisans du gouvernement mondial comme Biden, Poutine, Xi Jinping, Lula, Modi, Bush père, Clinton (William comme Hillary), Bush fils, Major, Blair, Brown, Cameron, May, Johnson, Giscard, Mitterrand, Chirac, Sarkozy, Hollande, Macron, Merkel, Sholz, Prodi, etc,
- les mafias hybridées à la politique (en Asie Centrale, au Brésil, au Mexique, en Colombie, en France...), à la finance (aux EU, au RU, en Suisse, au Luxembourg...), à la religion (comme ISIS, Al-Qaida ou Boko Haram...), aux services secrets (en France, aux EU, au RU, en Italie...), aux groupes pervers (un peu partout dans le monde),
- la science ou plutôt quelques uns parmi les scientifiques du plus haut niveau (en France V\*Il\*n\*, J\*nc\*v\*c\*, aux EU Anthony Fauci, Peter Daszak, Ralph Baric, en Chine Shi Zhengli, etc).

Ces quatre tendances sont organisées comme des poupées gigognes, des matriochkas :

- à l'extérieur la première poupée est l'impérialisme américain,
- la deuxième poupée est le gouvernement mondial,
- la troisième poupée c'est les mafias hybridées à la politique, la religion, la finance, les services secrets, les réseaux pervers, homosexuels, pédophiles, satanistes,
- la quatrième et dernière poupée c'est une partie de la science de très haut niveau.

### **Relations entre matriochkas**

Les relations entre les quatre tendances mondialistes sont les suivantes :

- Les tendances plus internes pilotent les tendances plus externes et parfois même jusqu'à leur perte. C'est ainsi que l'impérialisme américain de Trump a été trahi de l'intérieur par des membres influents de la deuxième (surtout des militaires), de la troisième (la CIA et le FBI) et de la quatrième (Fauci, Baric, Daszak) matriochkas.
- Les tendances plus internes sont moins nombreuses mais plus intelligentes, plus puissantes, plus déterminées et mieux organisées. Elles contrôlent les tendances plus externes.

## Le but de chaque matriochka

Chaque tendance a son but propre :

- Le but de la première matriochka (l'impérialisme américain) c'est la domination des nations du monde par la nation américaine. C'est cette tendance qui met l'économie et la finance au sommet. Son but est la domination économique, culturelle, géopolitique et financière. Elle est donc partisane du libéralisme et d'une nation américaine forte et conquérante. Elle ne cherche pas à détruire les structures traditionnelles de l'humanité animale (famille, clan, tribu, nation, ethnie, culture, civilisation, affiliation politique ou religieuse) mais à les dominer.
- Le but de la deuxième matriochka (le gouvernement mondial) c'est la constitution d'une humanité socialiste nouvelle radicalement opposée à l'humanité nouvelle spirituelle voulue par Dieu de toute éternité. Son but imite en partie l'Église : universalisme et destruction des structures traditionnelles de l'humanité animale (famille, clan, tribu, nation, religion, etc). Pour une autre partie cette deuxième matriochka combat l'Église en cherchant à instaurer un gouvernement mondial de type hybride, à la fois communiste pour le peuple et capitaliste pour les élites. La Chine et l'UE constituent ses modèles les plus avancés. Ce mondialisme est déchiré par des oppositions internes qui jouent un rôle central dans la constitution de vastes entités supranationales. En effet les peuples ne s'unissent jamais pour un projet positif mais toujours contre un ennemi commun. C'est là une programmation animale à laquelle le mondialisme se soumet puisqu'il rejette avec haine et rage l'Esprit que Jésus propose à tout homme qui a la certitude de la vérité en lui, le Fils de Dieu. C'est ce mondialisme qui a l'air communiste mais qui ne l'est pas réellement.
- Le but de la troisième matriochka est la prédation et le mal à l'état pur. C'est une matriochka beaucoup plus puissante et intelligente que celle de l'état mondial comme le prouvent la délinquance d'en bas qui gangrène l'UE et la délinquance d'en haut qui gouverne la Chine, l'Inde, l'Afrique, l'Asie Centrale, l'Amérique Latine, l'Amérique du Nord.
- Le but de la matriochka la plus centrale et puissante c'est de réserver les ressources non renouvelables de la terre à une infime élite intellectuelle ne dépassant pas vingt ou trente mille personnes. Tous les autres humains qui parviendront à survivre sont appelés à redevenir des chasseurs-cueilleurs : peut-être deux ou trois millions répartis sur la terre entière. C'est cette matriochka qui prépare le grand génocide (dont la pandémie de SARS-CoV-2 n'était qu'une répétition) qui sera chargé de « dégager » presque toute l'humanité. Quand se produira ce grand génocide planétaire ? Quand l'intelligence artificielle, la robotique et l'ingénierie génétique (permettant de « fabriquer » des surdoués) seront au point et quand toutes les matières fissibles (les actinides radioactifs) seront enterrées à grande profondeur afin d'éviter que dans son agonie l'humanité ne se venge en polluant la terre pour des centaines de millions d'années en y dispersant des actinides de très longue demi-vie.